

[SECCIONES]

Última hora

Granada
Costa
Provincia
Vivir

Lo más leído

Imágenes del día

[MULTIMEDIA]

Vídeos Teleideal
Video Noticias
Clip Musicales
Punto Radio

[INTERACTIVO]

Objetivo Granada
Foto denuncias
Blogs
Foros
Chats

[CANALES]

Hoy Cinema

Hoy Inversión

Hoy Motor

Hoy Tecnología
IndyRock
Waste Ecología
Eurosport
Canal Moda

[SUPLEMENTOS]

Deporte Base
Expectativas
Inmobiliario
LaguíaTV
Hoy Mujer
XL Semanal

[SERVICIOS]

Infoempleo

SacaCasa

Tus Anuncios

Horóscopo

Descargas | PDF

Tus anuncios

Coches Ocasión

Pág. Blancas

Pág. Amarillas

Postales

Masters

[Y ADEMÁS]

Agricultura

Canal-SI

Ciclismo

Esquí

Infantil

Libros

Amistad

Juegos

Sudoku

LOCAL

GRANADA

Los inmigrantes «no quitan trabajo, dan riqueza»

La UGR acoge unas jornadas en las que se apela a integrar sin demagogia

ANDREA G. PARRA/GRANADA

¿Qué buscan los inmigrantes cuando llegan a Granada y al resto de España? ¿Por qué dejan sus países? ¿Se corresponde la imagen que se tiene de la inmigración con la realidad? ¿Quitan el trabajo a los españoles? ¿Qué hay que hacer para integrarlos? A éstas y a otras muchas cuestiones se está contestando -unas veces más detallada y directamente que otras- en las jornadas 'La imagen del inmigrante en la España actual', organizadas con la coloración del Festival Cines del Sur y la cátedra 'Emilio García Gómez'.

La profesora de la [Universidad de Granada](#) (UGR) María Eugenia Urdiales Viedma, habló ayer de 'España y su transformación de país de emigración a país de inmigración en el contexto de la Unión Europea' y de la importancia de que los políticos no hagan «discursos demagógicos» en cuestiones relacionadas con la inmigración y la regulación. Así, destacó que «una imagen -en relación a la trasladada sobre los inmigrantes- debe basarse en la realidad y no en falsedades». En este sentido, recordó que la tasa de actividad de la población extranjera en España es del 76,3% frente al 58,6% de la española, según los datos de la Encuesta de Población Activa (EPA) correspondientes al primer trimestre de 2007.

En edad de trabajar

Urdiales defendió que los inmigrantes que llegan son jóvenes y con edad de trabajar y no mayores o niños. Marroquíes y ecuatorianos son los que ocupan los primeros puestos en el mundo de trabajadores extranjeros.

La profesora Urdiales apostó por una política europea integradora porque la inmigración se va a mantener. Las gentes de otros países seguirán buscando mejorar sus ingresos económicos y darle la espalda a la tasa de mortalidad infantil de su país y apuntarse al carro de una mayor esperanza de vida -en su país de origen es de 45 años y aquí, 80-.

Estos inmigrantes se topan en Granada y en el resto de ciudades españolas con esos datos positivos, pero también con problemas para integrarse, muchos prejuicios...; que en opinión del profesor Carmelo Pérez Beltrán, director de la cátedra 'Emilio García Gómez' de [la UGR](#) y director de estas jornadas, debe trabajarse desde los medios de comunicación, políticos y ONG para superarlos. En este sentido, el profesor propone a los políticos, ONG y medios de comunicación corregir y modificar ya esta imagen de los inmigrantes.

«Se presenta a los inmigrantes como usurpadores de trabajo, conflictivos en los barrios... y eso no es así», denunció al tiempo que defendió que es necesario integrar a los inmigrantes evitando los paternalismos. Los comportamientos que desarrollan en este sentido las ONG no benefician en nada a este colectivo. «Es necesario que se les vea como factor de desarrollo».

Publicidad

IDEAL



El SUP exige más medios para combatir crímenes

Vecinos del Barrio de La Churra protestan

Firma de la compra del Ciudad de Murcia

VER TODOS LOS VÍDEOS

TURISMO



Red de municipios

Conoce en profundidad nuestra provincia:

- ::Fotos desde el aire::
- ::Censo::
- ::Historia::
- ::Gastronomía::
- ::Hostelería::
- ::Turismo Activo::
- ::Monumentos::

>> Entrar<<

ESPECIALES

- Día de la Cruz 2007
- Infanta Dña. Sofía
- Especial Renta 2006
- Semana Santa en Granada
- Juicio del 11-M
- Presidenciales en Francia
- Medio Ambiente, Salud y Consumo
- Salón del Cómic
- 28-F
- Fitur 2007
- El diálogo con ETA
- Fidel cede el poder
- Especial Vivienda
- Especial Navidad 2006
- Granadinos del siglo XX
- Municipios de Granada
- Alhambra 360º

Subir